

Vision Pastor Fernando

An einem Hauskreisabend im Jahr 2015 bekamen wir überraschend Besuch von Pastor Fernando aus Brasilien. Er war Gabrielas Pastor in Brasilien und hatte sich extra Zeit genommen, um ihren bzw. unseren Hauskreis kennenzulernen. Was wir nicht geahnt haben, war, dass sich an diesem Abend unsere deutschen Herzen mit seinem brasilianischen Herzen verbinden würden.

Pastor Fernando ist ein Mann mit einer starken Salbung, Menschen mit Gottes Vaterherz in Berührung zu bringen. Und das haben wir an diesem Abend hautnah erlebt. Seine wunderbare herzliche Ausstrahlung und seine Liebe zu Jesus und den Menschen prägten sich tief bei uns ein.

An diesem Tag begann eine gemeinsame Reise, eine gemeinsame Vision war geboren.

Nachdem sich über die Zeit der Eindruck beidseitig verstärkt hatte, dass Fernandos Platz künftig in Deutschland sein würde, haben wir ihn Anfang 2017 für zwei Wochen nach Deutschland eingeladen, um gemeinsam Gott nach SEINEM Willen zu fragen.

(Es ist uns ein großes Anliegen bei allem was wir tun, das zu tun, was Gott sagt und wir haben uns viel Zeit genommen, Gott zu suchen und IHN zu hören.)

Zugegeben, es klingt verrückt: ein seiner Familie, die alle kein nach Deutschland. Ganz zu Temperatur- und zwischen Deutschland Aber Gott hat „Ja“

brasilianischer Pastor kommt mitsamt Deutsch sprechen hierher zu uns schweigen von gewissen Temperament-Unterschieden und Brasilien. ;-) gesagt zu diesem Weg!



Und nun unternehmen wir konkrete Schritte, damit diese Vision Wirklichkeit werden kann. Einer davon ist die finanzielle Seite. Die Grundlage für Fernando und seine Familie ist mit einem Betrag von monatlich ungefähr 2.500 € gelegt. Damit können sie fürs erste Miete und Lebensunterhalt bestreiten.

Wer hat Freude sich an unserer Vision zu beteiligen?

Diese Vision steht für Erweckung im Raum Überlingen, für Heilungen, Befreiung und Wiederherstellung, für Leben und Freude im Heiligen Geist. Für ein Königreich, in dem es nicht zuerst um unsere natürlichen Nationalitäten geht, sondern darum, dass wir als Botschafter an Christi statt sein Reich bauen dürfen!

Wer will in diese Vision hineinsäen? Denkt daran: Die Frucht wird um ein vielfaches größer sein, als die Saat!

Gospel Lighthouse Church / www.gospel-lighthouse.de / Gemeindeleiter: Patrick Schmehl 07556 966888
Spendenkonto: IBAN:DE60 6905 1725 0002 0592 44 BIC: SOLADES1SAL